

葦原



本多豊國氏 筆

校訓

浦安市立堀江中学校
学校だより (あしはら)
11月号
令和5年11月30日



第37回 はっぴい発表会 ~みんな輝け! 浦安魂~

11月18日(土)浦安市文化会館大ホールにおいて、第37回はっぴい発表会(浦安市小・中学校特別支援学級合同発表会)が開催されました。今回は、4年ぶりに参観者の制限が解除されたため、地域の方や本校の教職員も参観することができました。本校の11組は午前の部に出場しました。今年度も、堀江中11組、見明川中5組、富岡中I組、美浜中E組、明海中J組の5校で交流し、4回の合同練習と前日のリハーサルを重ねてきた中学校グループは、午前の部の最終演目を務めました。発表の前半は、各校単独の発表を順番に行い、11組はA d oの曲「新時代」でボーディーパーカッションを披露しました。そして後半は、5校の生徒が全員で“圧巻”のソーラン節を踊り、ステージいっぱいに躍動しました。全力を出し切った中学校グループに「さすが中学生!カッコいい!」と大きな拍手が贈られました。今年のはっぴい発表会も、観ている人たちを“笑顔”と“はっぴい”な気持ちにしてくれました。発表してくれた小中学生のみなさんと各校の担任・副担任の先生方、いつも応援してくださっている保護者のみなさまに感謝申し上げます。



学校を核とした県内 1000 か所ミニ集会

学校、PTA、堀江中学校区青少年健全育成委員会が毎年共同で行っている「学校を核とした県内1000か所ミニ集会」を11月21日（火）に開催しました。

今年度は、刺繍画家の星野真弓先生にご来校いただき、「東日本大震災から学び、今私たちにできること」というテーマでご講演をいただきました。星野先生は刺繍画家として、作品の制作やクロスステッチ教室の開催はもちろん、様々なイベントや作品の展示を行っています。海外での活動も活発で、「英国王立美術家協会名誉会員」「元NHK文化アート講師」などを務めておられます。また、一般社団法人「三月のひまわり」代表理事として、東日本大震災の復興支援にも深く関わっておられます。当日の講演会には、星野先生とともに復興支援活動に携わっておられる株式会社「ベイエフエム」東京支社長の小縣正幸様と、本校元PTA会長・現学校評議員・学校支援コーディネーターの田辺喜芳様のお二方にも講演に加わっていただきました。

第1部 刺繍画「レジリエンス～千手観音菩薩」の紹介では、作品の実物を持ってきていただき、直に鑑賞する機会をいただきました。震災後10年の節目に制作された刺繍画の大作は、「レジリエンス～千手観音菩薩」と命名され、その意味は、「しなやかな強さ」「回復力」とのことです。星野先生は「人はどんな困難があっても、心の中に一筋の光が見いだせたら強くなれるはず。作品が誰かの光になってくれたらいい」と願い、ひと針、ひと針に思いを込めたそうです。

第2部 絵本「トミジの海」の朗読では、2年前にこの講演会の講師としてご来校いただいた、宮城県石巻市の漁師 齋藤富嗣様の壮絶な実体験を、生読みとスクリーンをとおして振り返ることができました。

第3部 3名の講師によるフリートークと質疑・応答では、刺繍画やラジオの仕事についての質問に丁寧に答えていただきました。また、震災の復興支援から生まれた“人と人とのつながり”の大切さについて改めて考えることができました。星野先生の刺繍画「レジリエンス～千手観音菩薩」はもちろん、講師のみなさまのお話からも大きな力をいただきました。このご縁に感謝いたします。



授業参観・学校評議員会・クリーンアップ作戦 ～ありがとうございました～

11月25日（土）1・3校時に、今年度2回目の授業参観を実施しました。1学期と同様に、入れ替え制で行いました。前日及び当日に授業の教科や担当者などを一部変更することになり、保護者のみなさまには大変ご迷惑をおかけいたしました。ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

2・3校時には、第2回学校評議員会を行い、委員のみなさまから授業参観の感想や学校経営についてのご意見などをいただきました。

午後1時から、1・2年生と11組のみんなで、「クリーンアップ作戦」を行いました。（3年生は、学級活動で「面接練習」を行いました。）クリーンアップ作戦は、堀江中学校区健全育成委員会との共催行事で、長年続けてきている地域の清掃活動です。一昨年に3年ぶりに復活し、去年は雨天で中止となり、今年度が授業参観の午後に実施する最初となりました。南小と舞浜小の有志と地域の方々とで、大三角線の歩道や堀中周辺のごみ拾いを行ったり、校内でプランターへの花植え作業などを行ったりしました。作業を終えた子どもたちは、とても清々しい表情をしていました。

ご参加いただきました地域のみなさま、生徒並びに教職員のみなさん、ありがとうございました。そして、お疲れさまでした。



堀中生の活躍…☆新人大会等の結果報告

9月から11月にかけて行われた新人体育大会の結果や部活動の取組等をお伝えいたします。

- ・野球部・・・・・・・・・・支部大会：1回戦で敗れました
- ・サッカー部・・・・・・・・・・支部大会：予選リーグ1勝1敗1分で通過
⇒決勝トーナメント初戦で敗れベスト16
- ・陸上競技部・・・・・・・・・・支部大会：男女総合優勝（女子総合3位・男子総合2位）
県大会：出場9名
- ・男子ソフトテニス部・・・・支部大会：団体A 4回戦で敗れベスト8
団体B 1回戦で敗れました
個人 1ペアが第5位 県大会出場
⇒県大会：個人 1回戦で敗れました
- ・女子ソフトテニス部・・・・支部大会：団体A 準決勝で敗れベスト4 県大会出場
団体B 2回戦で敗れました
個人 1ペアが第3位 県大会出場
⇒県大会：団体A 1回戦で敗れました
個人 4回戦で敗れベスト16
- ・バレーボール部・・・・・・・・支部大会：優勝トーナメント2回戦で敗れ
準優勝トーナメント2勝1敗
- ・男子バスケットボール部・支部大会：1回戦で敗れました
- ・女子バスケットボール部・支部大会：3回戦で敗れベスト8
- ・柔道部・・・・・・・・・・支部大会：団体戦 男子 1回戦で敗れました
女子 第3位 県大会出場
個人戦 男子 1名 第4位 県大会出場
女子 2名 準優勝 1名 県大会出場
1名 第3位
⇒県大会：団体戦 女子 1回戦で敗れました
個人戦 男子 1回戦で敗れました
女子 2回戦で敗れました
- ・剣道部・・・・・・・・・・支部大会：団体戦 男子 決勝リーグ第3位 県大会出場
女子 1回戦で敗れました
個人戦 男子 1名が5回戦で敗れベスト8
女子 1名が2回戦で敗れました
⇒県大会：団体戦 男子 2回戦で敗れました
- ・特設（水泳）・・・・・・・・・・県大会：男子2名が出場しました
- ・吹奏楽部・・・・・・・・・・アンサンブルコンテスト木管楽器の部で金賞を受賞
12月24日（日）クリスマスコンサートを開催します🎵
- ・美術部・・・・・・・・・・グループでテーマを決めて絵画の共同制作に取り組んでいます
- ・手芸部・・・・・・・・・・ユニセフ募金協力のための作品づくりを継続しています。
予約注文は12月8日（金）までです！
- ・科学部・・・・・・・・・・11月25日（土）「世界一行きたい科学広場 in 浦安 2023」に参加しました 🏹🏹🏹🏹

